

- [Mitglieder](#)



[Berend Hendriks](#)
Moderator

Im Forum [alles was den Verband und seine Aktivitäten ...](#) - 16.01.2015, 10:20 - Bearbeitet

[vorläufiger Vergleich DVNLP vs. Thies Stahl vor dem](#)

Vor dem Landgericht Berlin hat am 6.1.2015 eine Verhandlung zwischen Thies Stahl als Kläger und dem DVNLP als Beklagten stattgefunden. Es ging um die von Thies Stahl erwirkte einstweilige Verfügung.

Die Parteien schließen auf Vorschlag des Gerichtes folgenden Vergleich:

1. Der DVNLP verpflichtet sich die Äußerungen: **Beschwerdeführerin**

"Der Ausschluss der Mitglieder [REDACTED] und Thies Stahl wurde satzungsgemäß durchgeführt. Beide hatten nicht das Recht, ihre Mitgliedsrechte auf der MV wahrzunehmen. Beide haben versucht, sich gewaltsam Zutritt zur MV zu verschaffen. Thies Stahl beleidigte Mitarbeiterinnen der Geschäftsstelle grob."

bis zum Abschluss der rechtskräftigen Entscheidung in der Hauptsache LG Berlin 20 O 418/14 nicht mehr zu tätigen. Nach einer Entscheidung der Schlichtungskommission dürfte er (der DVNLP) allerdings nach dessen Entscheidung behalten, dass der Ausschluss nunmehr satzungsgemäß erfolgt sei.

2. Die Parteien erklären übereinstimmend, dass nunmehr die Schlichtungskommission über den Antrag des Verfügungsklägers vom 30.10.2014 entscheiden soll, wobei die Schlichtungskommission durch die beiden vorhandenen Mitglieder gebildet wird. Diese beiden bestimmen das dritte Mitglied der Schlichtungskommission und diese Entscheidung ist für beide Parteien bindend.

3. Der DVNLP verpflichtet sich den Passwort-geschützten Mitgliederbereich im Internetauftritt <http://www.dvnlp.de> dem Verfügungskläger weiterhin und zwar bis zu einer Entscheidung der Schlichtungskommission, je nach dessen Entscheidung, zu gewähren.

4. Die Kosten des Rechtsstreits einschließlich des Vergleiches werden gegeneinander aufgehoben.

Beide Parteien wurden vom Gericht angehalten, bei Veröffentlichung des Vergleiches die Inhalte ohne jegliche Kommentierung und Wertung vorzunehmen.

[Interessant](#) 2 260



[Karin Fontaine](#)
Premium Moderator

- 19.01.2015, 2:12

Ich wäre sehr dankbar, wenn alle Beteiligten in sich gehen und auf freundlich-konstruktiv-selbstkritische Weise ihren eigenen Anteil an dieser Auseinandersetzung suchen, finden und (zumindest im kleinen Kreis) auch benennen.

"Tu doch einfach mal so, als ob Du verantwortlich bist ... Mal angenommen ... Was hast Du dazu beigetragen ... Und was ist Dein Anteil? Wie hättest Du die Situation noch verschlimmern können? Was davon hast Du bereits getan? "

"Wie kommst Du aus dieser Situation wieder heraus? Welche Lösungen fallen Dir ein? Keine? Und was passiert dann? Angenommen, Du wärest zu Zugeständnissen bereit? Welche könnten das sein? Einfach die Hand ausstrecken - Was wäre dann? Wie wäre es mit einer Sitzung 'Soziales Panorama'? Was würde sich verändern, wenn der/die Konfliktpartner die Position verändern?"

Die wesentlichen Beteiligten sind doch alle top ausgebildet. Es wäre ein großartiges Beispiel, wenn Ihr Eure Kompetenzen konstruktiv nutzen würdet.

[Interessant](#)⁰

[Berend Hendriks](#)
Moderator

- 06.07.2015, 11:26

Am 11.4.2015 teilte uns Thies Stahl mit, dass er mit sofortiger Wirkung aus dem DVNLP austreten werden. Die Schlichtungskommission hat darauf seinen Antrag gegen seinen Ausschluss aus dem DVNLP für erledigt erklärt, der Ausschluss von Stahl ist damit vollzogen. Am 9.6.2015 teilte und das Landgericht Berlin mit, dass der Termin der mündlichen Verhandlung aufgehoben wurde, da der Kläger (Stahl) den Rechtsstreit für erledigt erklärt habe.

[Interessant](#)⁰

Autor und Kommentatoren



[Berend Hendriks](#)
Moderator
[Deutscher Verband für Neu...](#)